

CONDITIONS GÉNÉRALES D'UTILISATION

1. Introduction

Bienvenue sur TIMMovies ! Ces Conditions Générales d'Utilisation régissent votre utilisation de l'application mobile TIMMovies et des services associés. En accédant à TIMMovies, vous acceptez ces Conditions. Si vous n'êtes pas d'accord, veuillez ne pas utiliser ce service.

2. Définitions

- "Application" désigne TIMMovies, l'application mobile proposant des services de streaming vidéo.
- "Utilisateur" désigne toute personne accédant ou utilisant TIMMovies.
- "Contenu" inclut les vidéos, images, textes et tout autre média disponible sur l'Application.
- "Service" désigne l'ensemble des fonctionnalités fournies par TIMMovies.

3. Comptes Utilisateurs et Inscription

- Les utilisateurs doivent s'inscrire en utilisant un numéro de téléphone valide et un mot de passe.
- Les utilisateurs sont responsables de la confidentialité de leurs identifiants.
- Toute utilisation non autorisée d'un compte doit être signalée immédiatement à TIMMovies.

4. Utilisation du Service

- L'Application est destinée à un usage personnel uniquement.
- Les utilisateurs ne doivent pas partager, distribuer ou reproduire le Contenu sans autorisation.
- Toute utilisation abusive, y compris le piratage, l'ingénierie inverse ou toute tentative d'accès non autorisé, est strictement interdite.

5. Abonnement et Paiement

- Certaines fonctionnalités peuvent nécessiter un abonnement ou des achats intégrés.

- Les informations de paiement doivent être valides et autorisées par l'Utilisateur.
- Les remboursements sont soumis aux règles définies dans la Politique de Remboursement de SMARTTONTINE.

6. Contenu et Propriété Intellectuelle

- Les utilisateurs ne peuvent pas modifier, vendre ou exploiter un Contenu sans autorisation.
- Toute violation de droits d'auteur doit être signalée immédiatement.

7. Contenu Généré par les Utilisateurs

- Les utilisateurs peuvent télécharger ou partager du contenu si l'Application le permet.
- Tout contenu publié doit respecter les lois en vigueur et les règles de TIMMovies.
- TIMMovies se réserve le droit de supprimer tout contenu non conforme.

8. Confidentialité et Collecte de Données

- Notre Politique de Confidentialité décrit la collecte, le stockage et l'utilisation des données personnelles.
- En utilisant TIMMovies, vous consentez à la collecte et au traitement de vos données.

9. Résiliation de l'Utilisation

- TIMMovies se réserve le droit de suspendre ou de résilier les comptes enfreignant ces Conditions.
- Les utilisateurs peuvent supprimer leur compte à tout moment.

10. Limitation de Responsabilité

- TIMMovies est fourni "tel quel" sans aucune garantie.
- Nous ne sommes pas responsables des dommages découlant de l'utilisation ou de l'impossibilité d'utiliser l'Application.

11. Modifications des Conditions

- TIMMovies se réserve le droit de mettre à jour ces Conditions à tout moment.
- Les utilisateurs seront informés chaque fois qu'une modification sera apportée à ces CGU.

- L'utilisation continue de l'Application après modification vaut acceptation des nouvelles Conditions.

12. Contact

Pour toute question relative à ces Conditions, veuillez nous contacter à [support@timmovies.com].

TERMS AND CONDITIONS OF USE

1. Introduction

Welcome to TIMMovies! These Terms and Conditions govern your use of the TIMMovies mobile application and related services. By accessing or using TIMMovies, you agree to abide by these Terms. If you do not agree, please refrain from using the service.

2. Definitions

- "App" refers to TIMMovies, the mobile application providing video streaming services.
- "User" refers to any individual accessing or using TIMMovies.
- "Content" includes videos, images, text, and any other media available on the App.
- "Service" refers to all functionalities provided by TIMMovies.

3. User Accounts and Registration

- Users must register using a valid phone number and password.
- Users are responsible for maintaining the confidentiality of their credentials.
- Any unauthorized use of an account must be reported immediately to TIMMovies.

4. Use of the Service

- The App is intended for personal use only.
- Users must not share, distribute, or reproduce Content without authorization.
- Misuse of the App, including hacking, reverse engineering, or attempting unauthorized access, is strictly prohibited.

5. Subscription and Payment

- Certain features may require a subscription or in-app purchases.
- Payment details must be valid and authorized by the User.
- Refunds are subject to the policies outlined in Refund Policy of SMARTTONTINE.

6. Content and Intellectual Property

- Users may not modify, sell, or exploit any Content without permission.
- Any copyright violations should be reported immediately.

7. User-Generated Content

- Users may upload or share content if permitted by the App.
- Any uploaded content must comply with legal standards and TIMMovies' guidelines.
- TIMMovies reserves the right to remove content that violates policies.

8. Privacy and Data Collection

- Our Privacy Policy outlines how we collect, store, and use personal data.
- By using TIMMovies, you consent to the collection and processing of your data.

9. Termination of Use

- TIMMovies reserves the right to suspend or terminate accounts violating these Terms.
- Users may delete their accounts at any time.

10. Limitation of Liability

- TIMMovies is provided "as is" without warranties of any kind.
- We are not liable for damages arising from the use or inability to use the App.

11. Changes to Terms

- TIMMovies reserves the right to update these Terms at any time.
- Users will be notified for any change in these Terms.
- Continued use of the App after changes constitutes acceptance of the new Terms.

12. Contact Information

- For any inquiries regarding these Terms, please contact us at [\[support@timmovies.com\]](mailto:support@timmovies.com).